

## **El GADMA rehabilita el Monumento a la Segunda Constituyente y sus alrededores**

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato trabaja en la rehabilitación del Monumento a la Segunda Constituyente y sus alrededores, la obra consta de colocación de pisos de adoquín decorativo, arreglo de las jardineras y bordillos, adecuación del adoquín de piedra, recuperación del monumento y actividades complementarias.

Al momento se derrocó las aceras, bordillos y jardineras, así también se niveló el piso para colocar la subbase, se trabajará en el replanteo de áreas verdes y finalmente se limpiará las estatuas que representan a la Segunda Constituyente.

Rocío Ramírez, habitante del sector, dijo que "hay mucha expectativa por ver como queda la obra final, estamos contentos porque el Alcalde se preocupa en regenerar algunos sectores para mejorar la imagen".